
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

白岡市議会議員 

渡辺Question:ワクチンの接種会場は？ 

市 Answer：市内 11 か所の医療機関が接種会

場になる予定。病院や診療所で行う「個別接種」と

公共施設で行う「集団接種」がある。集団接種を行

う会場として「はぴす白岡」を予定している。 

渡辺Q: ワクチン接種の優先順位は？ 

市A： ①医療従事者  

②65歳以上の高齢者  

③基礎疾患を有する者 

④高齢者施設の職員 

⑤60歳から 64歳の者 ⑥その他の者、の順番に

なる予定。国の方針に従って接種を進める。 

議会の一般質問で新型コロナのワクチン接種について取り上げまし

た。ワクチン不足が懸念されていますが、4 月から高齢者のワクチン

接種が始まる予定です。国の方針が流動的な中で今後変更になる部分

もあると思いますが、現時点で分かっている事をお伝えします。  

 

 

 

渡辺Q:ワクチン接種の流れは？ 

市 A： まず 4 つの病院にワクチンが運ばれる。そこから地域

の診療所にワクチンが小分けで配送される。65 歳以上の高

齢者にはファイザー社のワクチンが予定されている。またワク

チン接種には最寄りの医療機関 

が選択できる予定。時期が来た 

ら接種対象者に接種券を配布 

し、広報誌等でもお知らせする。 

渡辺 Q: 集団接種のシミュレーションや訓練は行われている

のか？また医師会や医療機関との連携は図れているか。 

市 A： 市内の医師の数が少なく、医師の確保が課題となって

いる。医師会と連携して準備を進めていきたい。  

 

 

 

Q:ワクチン接種に関する相談窓口は？ 

A：埼玉県専門相談窓口 

【電話番号】 ０５７０－０３３－２２６ 

【対応時間】 ２４時間体制（土日祝含む） 

【相談できる内容】 

専門的な相談やワクチン 

の副反応等について。 

 

 

 

渡辺 Q: 高齢者や障がい者等移動が難しい方には、タクシー

券を配布する等、移動手段の確保も検討課題では？ 

市A：今後検討していく。 

渡辺Q:ワクチン担当の 

専門部署を設けるべきだ。 

市A：専門部署を設ける。 

 

 

 

※2 月 26 日時点の情報になります。国の方針等により変更となる可能性があります。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【渡辺そういちろうPROFILE】 

IT 企業勤務を経て、衆議院議員平沢勝栄の公設秘書として

政治活動に参加。2015 年春より白岡市議会議員として活

動。明治大学大学院ガバナンス研究科卒業。公共政策修士。                                    

 

090-7197-6173      http://www.so-wat.net 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

仲間と共に 

 

若き風の会 

渡辺そういちろう にて是非ご検索ください！ 

 

 

 

※まずはかかりつけ医にご相談を。 

かかりつけ医で対応できない場合は・・・ 

①埼玉県 診療・検査検索システムで検索 

 

②受診の予約（必ず事前予約を） 

③受診（医療機関の指示事項を守りましょう） 

    受診を迷う場合 048-762-8026（受診相談センター） 

    コロナに関する質問 0570-783-770（サポートセンター） 

 

 

 

 

 

 

TO BE CONTINUED・・・ 

 

昨年、渡辺が取り組んだ事の進捗をほんの一部ご紹介します。 

 

埼玉県 診療・検査医療機関 検索 

もし発熱したら・・・ 

 

 

引き続き感染対策を徹底しましょう！ 

昨年 

コロナ対策 県との連携を強化！ 

保健所を持たない白岡市は埼玉県との連携や情報

共有が十分でない状態でした。渡辺は県との連携や

情報共有の必要性を訴え、市と県の連携が一歩前

進しました。例えば県の保健所の負担軽減のために

市の保健師等人材を派遣するといった協力体制が

進んでいます。また市民の生活支援やオンライン授

業についても必要性を訴え、実施が決定しました。 

 

 

 

 

 

空き店舗・空き家対策を前に進めた。 

市内に増える空き店舗や空き家。渡辺はこれを活用

して新たな事業者を呼び込む事が必要、と提言しま

した。それを受けて市は宅地建物取引協会と協定を

結び、市内の遊休不動産の情報発信を強化。空き店

舗や空き地のデータ化が進められています。今後は

空き店舗・空き家と新規事業者をマッチングさせる

取り組みが進められる予定です。 

 

 

 

 

 

災害への対応について制度を変えた。 

大規模化する災害（特に風水害）に対して対応でき

る避難所が市内に少ないため、民間事業所やお寺

等と協定を結び、緊急時には避難場所として利用で

きるように制度を整えました。また避難所の感染対

策の強化やペット同行避難のルールづくりについて

も議会で問題提起。対応が進められています。 

 

 

子育て支援政策がほんの少し改善。 

待機児童の問題について昨年も議会で取り上げま

したが、未だ待機児童の解消には至っていません。

さらに働く親のニーズを踏まえ駅チカ保育所の整備

を提言。市は今後の計画策定の中で検討するとして

います。また市では学童保育料の値上げが検討され

ていましたが、渡辺は議会で十分な根拠が無い値上

げ案に反対。結果、値上げは否決されました。 

 

 
  議会改革委員会の委員として、議会の改革を提言しています！ 

①「議員と市民の懇親会の実施」 議会報告会を実施して多くの市民に活動報告をするべきと提案。➡ 実施決定。 

②「アナログ議会からの脱却」 議会や委員会などで PC 等の使用を可能にし、また FAX や余計な紙資料の廃止

を提案。 ➡ 部分的に実施決定。 

③「検討項目の進捗管理」 市が「検討します。」と言った事柄の進み具合を議会でチェック。 ➡ 実施決定。 

④「全員一致の原則の見直し」 議会改革は全員が賛成しないと改革案が採用されない。8 割が賛成したものは採

用するように提案。➡ 検討中。 

 

 

 

 

議会改革をどんどん進めていきます！ 

 

  

 


